



# LANCEMENT DU CHALLENGE CUBE'S AVEC L'ARRIVEE DU PRINTEMPS

publié le 02/04/2021

CUBE'S comme Climat Usage Bâtiments et Etablissement d'Enseignement Scolaire, tel est le nom du challenge auquel s'est inscrit le collège JEAN HAY.

L'objectif de ce challenge est de mobiliser les élèves sur les bons usages, régler les installations techniques, éduquer les élèves aux économies d'énergie. Il s'agit donc d'une sensibilisation des élèves aux économies d'énergie et donc d'adopter de bons gestes au quotidien.

L'opération de lancement de ce challenge, proposé par le conseil départemental de Charente-Maritime et piloté par l'Institut Français pour la Performance du Bâtiment et le CEREMA, s'est déroulée les 19 et 22 mars.

Ce sont les élèves des classes de 6ème ainsi que les 5ème SEGPA qui participent à ce challenge.

Au cours de ces 2 journées de lancement, les élèves ont participé à différents ateliers : Intervention de l'Association Eveil, Projection d'un film, Visite des installations techniques, Ateliers scientifiques, et Distribution d'un kit..

L'intervention de l'Association Eveil avait pour objectifs de présenter les fondamentaux de l'énergie, de sensibiliser aux économies d'énergie et de donner des clés pour réaliser des économies d'énergie au quotidien..

Cette intervention s'est déroulée en salle polyvalente, décorée pour l'occasion par des élèves de la SEGPA !

Prochaine étape au programme : participer aux relevés de compteurs et à un concours d'affiches sur le thème des économies d'énergie... En attendant l'arrivée de l'été !

C. LALLEMENT,  
Principale

## Portfolio



## Documents joints

 [un\\_concours\\_d\\_energie\\_entre\\_6\\_colleges\\_du\\_departement](#) (PDF de 509.4 ko)

 [de\\_jeunes\\_ambassadeurs\\_d\\_economie\\_d\\_energie\\_au\\_college](#) (PDF de 424 ko)